

Taxis y remises temen salir de noche por la inseguridad

Los choferes reclaman mayor presencia policial por los constantes hechos delictivos en las calles por la noche. Desde el Sindicato Único de Peones de Taxi (Supetax), Agencia de Remises (Remicoop) y Sindicato Marplatense de Peones de Taxis (Simpetax), coinciden en la necesidad de mayor presencia policial, al sostener que “hoy no vemos presencia en los barrios. Pedimos interceptaciones sorpresivas para detener a los delincuentes antes de que cometan el hecho”.

PAÍS



Malestar social

Organizaciones sociales gremiales y políticas vinculadas al peronismo, cortaron la ruta 88, a la altura de Vértiz, para reclamarle al Gobierno nacional distintas medidas económica



CIUDAD

Talento y trabajo

Emprendedores locales finalizaron el Programa “Tu talento es tu trabajo”, una propuesta coordinada desde la Secretaría de Desarrollo Productivo e Innovación, a través de la cual se busca brindar herramientas y asesoramiento a pequeños productores de Mar del Plata y Batán. Los mismos ya contaban con un emprendimiento en marcha y el objetivo fue trabajar sobre su expansión. En este marco, el intendente Guillermo Montenegro estuvo presente en Chiki Multiespacio, lugar donde se realizó la entrega de diplomas -siendo también la dueña del lugar una de las participantes del programa.

CIUDAD

Policías reprimen a jóvenes en una plaza del barrio Fray Luis Beltrán

Los vecinos denunciaron que los chicos estaban jugando al fútbol en la plaza del barrio, al ser detenidos uno de ellos, de 21 años, por los delitos de resistencia a la autoridad y lesiones agravadas. Sobre el hecho, desde la Jefatura Departamental manifestaron que la maniobra ejecutada por personal de la comisaría decimoquinta, que disparó balas de goma y que quedó registrado en un video tomado por los vecinos, se llevó a cabo para reducir a un grupo de jóvenes que ocasionaban disturbios.

INSEGURIDAD

Asaltaron a una mujer en su casa y escaparon con dinero y joyas